

## An incredible weekend in Sweden

### Ein unglaubliches Wochenende in Schweden

*Ann-Kristin Lompa & Annika Saefel, Lion Squares Germany*



It's nighttime on the motorway, not a single soul is to be seen on the roads, only a lonesome bus is heading north kilometer by kilometer. The bus started on the previous day in Munich and only stopped for a little while in Würzburg and Hannover. But right before Hamburg just after 3 am the bus leaves the motorway, it drives to a nearby industrial park, passes by a deserted IKEA car park and what happens now takes your breath away: Cheer! When the doors open screaming people gasp in each others arms, the joy of reunion is huge and the excitement for the journey ahead even greater. Measured from the amounts on luggage and food it will surely be a travel for several months away from civilization. But it is just a few Lions heading to meet the Buffalos from Sweden.

The Buffalos are the Swedish youth club, which turned 20 last year. They were not only the role model, when the Lions were founded seven years ago, but as well were chosen to be the organizer of the Swedish Convention this year. When we heard about their engagement it was immediately settled: We have to go, be there, support them, get to know each other, share joy and laughter!

Es ist Nacht auf der Autobahn, kaum eine Menschenseele ist auf den Straßen unterwegs, nur ein einsamer Reisebus frisst sich Kilometer für Kilometer in Richtung Norden voran. Er ist in München bereits am Vortag gestartet, hat nur kurz in Würzburg und Hannover Halt gemacht. Doch dann um kurz nach drei biegt er bei Hamburg von der Autobahn ab, fährt in ein nächtliches Industriegebiet, vorbei an verlassenen IKEA Parkplätzen und was ihn dort erwartet lässt den Atem stocken: Jubel! Als sich die Bustüren öffnen fallen sich schreiend Menschen in die Arme, die Wiedersehensfreude ist riesig und die Vorfreude auf die bevorstehende Reise noch größer. An Hand von Gepäck und Proviant zu urteilen würde es sich sicher um Wochen, fernab der Zivilisation handeln. Doch es sind nur ein paar Löwen, die sich auf die Reise machen die Büffel aus Schweden kennen zu lernen.

Die Buffalos, als schwedischer Jugendclub der im letzten Jahr bereits 20 geworden ist, waren nicht nur Vorbild bei der Gründung der Lions vor sieben Jahren, sondern in diesem Jahr auch die Organisatoren der Schwedischen Convention. Als die Lions hörten, dass so eine große Veranstaltung auf die Beine gestellt wird, war sofort klar: Da müssen wir hin, mit dabei sein, sie unterstützen, die Buffalos besser kennenlernen, gemeinsam lachen und Spaß haben!



Our bus rolls on after the stop in Hamburg, heading further north, only being stopped by two ferries. As the anticipation rises the first tip was danced at 6.20 am on the first ferry, despite of wind and engine noise. After 21 hours of travelling, we are finally there!

We expected to run around, looking for dressing rooms, registration, accommodation etc., as know from several other dances. But we were disabused: after a warm welcome the incredible detailed planning and organization was revealed. The Buffalos thought of every detail! Thank you for that!

But there was not much time for hugs or rest: we wanted to get changed and be on the dance floor as soon as possible. The young caller-crew created a great atmosphere in the three halls no matter weather it was Basic or C1 on the program. Even uncommon combinations in the program setting worked out very well, such as in one evening session with Basic and A2 in turns.

As agreed upon previously, the Lions helped out as banner man in the opening ceremony and this way got introduced to a refreshing alternative to the common Grand March. Furthermore on Friday a little demonstration was arranged at the market square, where the Lions participated and tried to inspire new dancers for our hobby.

Nevertheless dancing was not everything! For the Friday evening a common afterparty of Lions and Buffalos was organized. This was when the last language barriers fell and even though you can't expect to remember 75 names immediately joyful conversations were found. In order to be prepared for one another's afterparties in the future the Buffalos showed the Swedish dance Bugg, while the Lions tried to teach the German Disco Fox to them.

The learned dances could immediately be tried on the official Convention-

Unser Bus rollt nach dem Halt in Hamburg übrigens weiter nach Norden, nur zwei Fähren können seine beständige Fahrt kurz unterbrechen. Da die Vorfriede unerträglich wird muss auf der Fähre (um 6.20 Uhr morgens) auch gleich der erste Square Dance Tipp getanzt werden, allem Wind und Motorengerumme zum Trotz. Und dann sind wir nach 21 Stunden Fahrt endlich da!

Doch anstelle hin und her irren zu müssen, wie bei so manch anderer Veranstaltung, um Umkleiden, Registration, Schlafplatz etc. zu finden werden wir überrascht: Nach einer herzlichen Begrüßung, fiel sofort die unglaublich gute Organisation auf. Die Buffalos hatten wirklich an alles gedacht! Vielen Dank nochmal an dieser Stelle!

Doch zum Ausruhen oder lange Begrüßen war keine Zeit: Wir wollten uns umziehen und so schnell wie möglich auf die Tanzfläche. Die junge Caller-Crew brachte eine tolle Stimmung in die drei Hallen und das egal, ob Basic oder C1 getanzt wurde. Sogar ungewöhnlich Kombinationen in der Programmplanung klappten gut z.B. wurde an einem Abend Basic und A2 in einer Halle im Wechsel getanzt.

Wie im Vorfeld geplant, halfen die Lions als Fahnenträger bei der Eröffnungszeremonie mit und lernten so eine erfrischende Alternative zum sonst üblichen Grand March kennen. Außerdem war am Freitag auf dem Marktplatz von Jönköping eine kleine Demo, bei welcher die Lions ebenfalls tatkräftig unterstützten um neue Mittänzer für unser Hobby zu begeistern.

Aber das Tanzen war noch lange nicht alles! Für den Freitagabend war eine gemeinsame Afterparty für die Löwen und die Büffel organisiert worden, hier fielen auch die letzten Hemmungen englisch zu sprechen, und auch wenn es vielleicht etwas viel verlangt ist rund 75 Namen zu behalten, so ergaben sich doch viele nette Gespräche. Um für die jeweiligen Afterparties gut gerüstet zu sein, zeigten die Buffalos den schwedische Tanz Bugg, während die Lions den Schweden versuchten den Disco Fox näher zu bringen.

Dies konnte am Samstagabend bei der offizielle Convention-Afterparty gleich ausprobiert

Afterparty on Saturday. Shared tables of Lions and Buffalos helped to deepen the newly found friendships.

Of course the board of the Lions and Buffalos also shared their experiences regarding organization and member recruitment. A very interesting concept of the Buffalos are "Square-Up" weekends, where dancers between 13 and 31 are taught the basic program in one weekend. Especially interesting was the graduation of basic students from multiple clubs on Friday midday of the convention. This way the students could immediately join the other dancers and share the great community. Among those graduates were a few members of the Square-Up weekends as well. In return the concept of involving parents and other committed dancers into the youth club by having supportive memberships caught great interest.

werden. Hier brachten gemeinsame Tische für Büffel und Löwen weitere Gespräche und Einsichten und vertieften die neu geschlossenen Freundschaften. Natürlich hat sich unser Board auch mit dem Board der Buffalos über die Organisation und die Mitgliedergewinnung ausgetauscht. Ein sehr interessantes Konzept der Buffalos waren z.B. sogenannte „Square Up“-Wochenenden, auf denen Tänzer zwischen 13 und 31 das Basic-Programm an einem Wochenende lernen können. Was besonders gut gefiel, dass auf der Convention am Freitagmittag eine Graduation mit Basic-Students aus verschiedenen Clubs stattfand, die dann gleich mittanzten und die tolle Gemeinschaft erleben konnten. Hierunter waren auch einige Teilnehmer der „Square Up“-Wochenenden. Im Gegenzug stieß das Konzept Eltern und anderen engagierten Tänzern die Möglichkeit zu geben, den Jugendclub in Form einer Fördermitgliedschaft zu unterstützen auf großes Interesse.



The weekend ended far too soon and in the end there is simply nothing else to say than: it was incomparably and unforgettable!

At this stage we want to thank everybody who made this possible! First of all the Buffalos Squares for a great organization and help in the planning. As well as our sponsors, without whom this would never have happened!

And finally we are happy to announce that our invitations to our youth dance in July

Viel zu schnell ging dieses Wochenende zu Ende und abschließend bleibt nur zu sagen: es war unvergleichlich und unvergesslich! An dieser Stelle möchten wir uns nochmal bei allen bedanken, die dies ermöglicht haben! Vor allem natürlich bei den Buffalo Squares für die grandiose Organisation und die Hilfe bei der Planung. Des Weiteren bei unseren Sponsoren, ohne euch wäre das alles nicht möglich gewesen!

Und zu guter Letzt möchten wir noch sagen, wie sehr wir uns freuen, dass im Gegenzug

and the 60<sup>th</sup> anniversary of EAASDC already were accepted by a couple of Buffalos. We are looking forward to seeing you again soon.

See you in a Square!

Ann-Kristin & Annika

unsere Einladungen, zum Jugendtanz im Juli und zur 60 Jahre-EAASDC Feier bereits von einigen Buffalos angenommen wurden und wir uns sehr auf ein baldiges Wiedersehen freuen.

Bis bald in einem Square!

Ann-Kristin & Annika

---